

Brötchen und Obstspieße kommen bei Schülern an

Gesundes Frühstück in der Grundschule Wahrenholz

Wahrenholz (kye). „Das Frühstück ist total lecker,“ meinte Sonique Hille. Die Viertklässlerin langte kräftig beim vom Sterntaler-Verein ausgerichteten „gesunden Frühstück für Grundschüler“ zu. Dieses fand jetzt in der Grundschule Wahrenholz statt.

„Wir bieten das Frühstück zum zweiten Mal an“, erklärte Manuela Lehmann. „Es kommt bei den Kindern richtig toll an.“ Das gesunde Früh-

stück bestand aus 600 Brötchenhälften, belegt mit Wurst oder Käse und viel Gemüse. Dazu gab es rund 200 Obstspieße. Verkauft wurde das Essen in der großen Pause in der Schulaula, außerdem parallel dazu auch in der Schönewörder Grundschule.

„Wir würden solche Aktionen gerne viel häufiger anbieten, aber sie sind eben doch mit sehr viel Aufwand verbunden“, so Lehmann. Schornsteinfeger Dieter

Fritzenwanker hatte dem Sterntaler-Verein 100 Euro für die Frühstücksaktion gespendet, daher konnten die Esswaren diesmal noch günstiger angeboten werden: für zehn Cent pro belegter Brötchenhälfte und 20 Cent pro Obstspieß konnten sich die Schüler satt essen. Alle Erst- und Zweitklässler durften zur Feier des Tages zehn Minuten früher in die Pause gehen, um sich als erstes am Frühstücksbuffet zu bedienen.



Großer Andrang: Das gesunde Frühstück mit belegten Brötchen und Obstspießen kam bei den Grundschulern in Wahrenholz bestens an. Kiesbye